
 

 

 

 

 
 
 
5 月、新緑の季節

です。朝、学校前の

横断歩道で立哨のた

めに立っていると、登校する子供たちの切れ間

に覗く山の緑に心を奪われます。そして、よく

よく目を凝らすと、そこにいろいろな緑がある

ことに気付かされます。 

白っぽく淡い緑、黒っぽく深い緑、黄色がか

った緑、赤みがかった緑・・・。 

たくさんの緑が、それぞれが持つ味わいを大

切にしながら、うまく調和することで素敵な山

の景色を作り出しています。 

「あなたがここにいるから」 

われらが雪小も、あの山のようにありたいな

と憧れの念を抱きながらじっと見つめている今

日この頃です。 

 
 
 
さて、ゴールデンウィー

ク前の出来事となります

が、授業参観、PTA 総会

には、御多用の中にもかか

わらずご参加いただきま

して、まことにありがとう

ございました。 

当日のあいさつの中でも申しましたが、新型

コロナウイルスへの心配が続く中、開催につい

てはずいぶんと悩みました。しかし、どうして

も保護者のみなさんにお会いして、直接お話が

したかった。年度当初の子供たち、職員の頑張

る姿を見ていただきたかった。そんな思いから、

計画通りに開催させていただきました。PTA本

部役員のみなさまには、総会の実施にあたり、

準備等、さまざまに御尽力いただき、ありがと

うございました。とくに、前会長の市場様には、

家庭数の減少という課題を抱える本校の実態に

鑑み、多くの建設的な御提案をいただきました。 

 

 

 

 

 

当日は、会員の皆様の御承認をいただき、新

たに久保 PTA会長のもと、令和４年度の PTA

活動がスタートしました。 

コロナの心配はまだまだ続きますが、保護者

の皆様と手を携え、雪小っ子の成長を精一杯に

支えてまいりたいと考えています。令和 4年度

の PTA活動もよろしくお願いいたします。 

 

 

            

まさに五月晴れのすがすがしい天候の中、私

も雪浦のまち歩きを楽しませていただきました。 

新型コロナによる休止を経て、今年は「ぼち

ぼち」というコンセプトで開催されたとのこと

ですが、それでもたくさんの方がここ雪浦に足

を運ばれ、私同様、まち歩きを楽しんでおられ

ました。この催しがしっかりと地域に根付き、

県内外にも名を馳せていることを実感しました。 

当日は、ウィークを楽しむ雪小の子供たちに

も多く出会いました。学校以外で会っても、み

んな元気にあいさつをしてくれます。一方、会

う方会う方、地域の方々もみなさん本当に明る

く、気さくに私に声をかけてくださいます。雪

小っ子の元気なあいさつ、明るい笑顔は、やは

りこの町の方々、環境も大きく影響しているの

だなあと感じました。 

「こんにちは。お世話になります、雪小の校

長です。」と自己紹介をすると、一層にこやかな

笑顔を向けてくださり、昔話を聞かせてくださ

います。雪小が地域の方々に愛され、大切に思

っていただいていることを肌で感じ、とてもう

れしかったです。 

海と山と川がもたらす大自然、地域の方々の

笑顔とやさしさに触れ、そしてたくさんのおい

しいものにも出会い、ここ雪浦の良さをまた一

つ発見するとともに、ここで仕事ができる喜び

を改めて感じました。 

そして何より、夫婦で一緒に歩くというめっ

たにない時間と機会を与えてくださった雪浦ウ

ィークに、心から感謝しております。（笑） 

（文責 校長） 
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